

# 春 蘭



発行日：令和6年4月9日

発行責任者：安藤 靖



岩根小ホームページ

学校教育目標：夢に向かって進み、共に幸せ向な未来を拓く

「誰かのために何かをしたい」「みんなでその夢叶えよう」

## 入学・進級の喜びとやる気に満ちて、令和6年度がスタート！

岩根小学校の自慢の一つ甚四郎桜をはじめ校庭の桜が一気に花を開きはじめ、岩根小学校令和6年度のスタートを祝ってくれているようです。4月8日、44名の新入生が入学し、全校生304名で新学期がスタートしました。ご入学・ご進級おめでとうございます。

入学おめでとう



昨日の始業式では、校長から子ども達へこんな話をしました。

今日から、岩根小学校の新しい一年がスタートします。

岩根小学校には、やさしくて、友達のため、学校のために一生懸命に動ける、そして沢山の人を元気する挨拶ができるあなたたち「岩根っ子」がいます。だからきっと、令和6年度も、岩根小学校は素敵な学校になると、私は、強く、強く思います。

それでは新しい一年をスタートさせましょう。

何かをスタートさせるとき、人は、目標を決めて前に進んでいきます。

目標についてしっかり考えてください。考えて、考えて、自分の目標をもつことで、大きく成長することができます。

そして岩根小学校みんなの目標は、今年もやっぱり「たいよう」です。

「誰かのために何かをしたい みんなでその夢叶えよう」

この目標に向かって、みんなの気持ちをついに、令和6年度を最高の一年にしていきたいと思います。

がんばるぞ。（「はい！」と子ども達の返事が返ってきました。とてもうれしい瞬間でした。）

学級での学びがスタートした新学期2日目の今日も、子ども達の目には、新しいスタートをきった喜びとやる気が一杯に感じられました。「期待の登校、満足の下校」の毎日で令和6年度が紡がれるよう、教職員一同、子どもたちの安心・安全はもちろんのこと、一人一人が自分のよさや可能性を感じ、様々なことに自ら挑んでいけるよう、全力で教育活動に取り組んで参りますので、よろしくお願いいたします。

## 令和6年度職員紹介「一丸となつてがんばります！ よろしくお願ひします」

学校ホームページでも紹介しましたが、新学期スタートの準備にあたっては「子ども達と少しでもよい出会いを」という強い思いをもって、職員一丸となつて進めてきた素晴らしいスタッフです。

「学校だより」学校ホームページ公開版では、個人情報保護のため、この部分の内容については掲載していません。